

2024-06-09

Consejeros IECM apoyan a Morena en busca de 'hueso': PAN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/acusan-diputados-vulgar-atropello-del-iecm/>

El Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México acudirá a todas las instancias legales para echar atrás el "vulgar atropello" que ejecutaron algunos consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) al traspasar diputados plurinominales a Morena.

"Increíble que el Instituto Electoral, que también ha sido víctima de la persecución política de Morena, y siendo un ente al que le quitaron facultades y presupuesto, se haya doblado a los intereses de Morena, otorgándole más plurinominales cuando les correspondían un cierto número reducido", dijo Ricardo Rubio, Diputado de la Comisión de Asuntos Políticos-Electorales, quien afirmó que Morena quiere ganar con acuerdos discrecionales lo que no pudo conquistar en votos en las calles.

"Morena no puede tener control de todo, los contrapesos existen justamente para frenar los abusos del partido en el poder, el oficialismo debe respetar la voluntad de la ciudadanía".

Rubio añadió que este "agandalle" de diputados que el IECM le facilitó a Morena, es una muestra del autoritarismo que se avecina, y el temor que tienen los consejeros de ese órgano sobre su futuro, y al mismo tiempo las presiones que sin duda han recibido de parte de Morena, sus aliados, pero sobre todo de instancias de gobierno emanadas de ese partido político.

Por su parte, Héctor Saúl Téllez Hernández, también diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), pidió al IECM no tenerle miedo al Gobierno de la Ciudad y dejó en claro que Clara Brugada sí tendrá que consultar temas presupuestales con el Congreso.

"La historia en la Ciudad se los va a recriminar, el Instituto Electoral local no debe ser sumiso al poder, nos tiene a nosotros que pasamos de ser oposición a una resistencia leal a los principios humanos de la sociedad".

Téllez Hernández lamentó que Morena no solo haya comprado voluntades en día de la elección con dinero público, sino que, ahora, compren a consejeros electorales para adquirir diputados chapulines.